15

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Panthères U17 dominent largement les "Requins du Komo" (6-3)

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

■ N regroupement au Centre **≺** technique de Bikelé depuis le 16 janvier écoulé, les Panthères du Gabon U17 ont livré un match test le week-end dernier face à la sélection provinciale de l'Estuaire "Requins du Komo" de la même catégorie. Cette rencontre entrait dans le cadre de la préparation de notre équipe nationale des moins de 17 ans, qui doit prendre part aux éliminatoires de la Can-U17, qui seront organisées, selon nos informations, au mois de février au Cameroun par l'Union des fédérations du football d'Afrique centrale (Uniffac).

Lors de la première période, l'on a assisté à une domination des Panthères U17 avec de belles actions de buts concrétisées par la bande à Guy-Blaise Ngamamba qui va mener au score à la pause (3-2). En seconde période, les Panthères U17 vont corser l'addition en inscrivant trois autres buts, avant d'encaisser un autre à leur tour. Score finale : 6-3. Les buteurs chez les Panthères U17: Josias Mengome (5e), Marcy Moukouangui (39e et 65e), Aboubacar Ongoua (44e), Jérémie Locko (55e) et David Medzo Ondo (80e).

Il y a quelques semaines, lors de la première phase du regroupement au mois de décembre 2020, les deux équipes s'étaient séparées sur un nul de 3 buts partout. C'est le quatrième match test des Panthères U17. Bilan: deux victoires, un nul et une défaite.



Belle victoire des Panthères U17 le week-end dernier à Bikélé.

Chan 2020 : carton plein pour l'Afrique centrale



Les Diables Rouges de Bercy Langa Lesse (n°10) et les Léopards de la RDC seront au rendez-vous des quarts de finale du Chan 2020.

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

A proximité géographique y est peut-être pour quelque chose, mais c'est davantage la performance sur le terrain qui a mené le Cameroun, le Congo et la République démocratique du Congo (RDC) en quarts de finale du 6e Championnat d'Afrique des nations (Chan). Une première pour la zone Afrique centrale.

Dimanche, au terme du match

nul contre le Burkina-Faso (0-0), le pays hôte du tournoi, le Cameroun, a été le premier des trois représentants de la sous-région continentale à composter son ticket pour le second tour. Les poulains de Martin Ntougou Mpile auront pour challenge de devenir les pionniers dans le dernier carré du Chan. Leurs prédécesseurs n'ayant jamais fait mieux que les quarts de finale. Face aux Lions indomptables (deuxièmes de la poule A) se dresseront les Léopards de la RDC (7 points) qui ont logiquement terminé leaders du groupe B. Malgré une équipe décimée par l'absence de plusieurs des joueurs et même du sélectionneur Florent Ibenge, tous positifs au Covid-19, la RDC a confirmé son statut de favori. Elle qui n'a raté qu'une seule levée du Chan (en 2018 au Maroc) a remporté deux sacres (2009 et 2016) et a toujours franchi la phase de poules à

chaque participation. Il reste que le duel des fauves du samedi prochain au stade Japoma de Douala accouchera forcément d'un porte-étendard de l'Afrique centrale en demi-finale du Chan 2020.

Une étape que les Diables Rouges auraient pu connaître en 2018, sans une élimination face à la Libye (1-1 et 3 tirs au but sur 5). En plus de la qualification pour le grand huit, la victoire (1-0) contre les Cheva-

liers de la Méditerranée, lundi à Douala, était aussi une belle revanche pour le gardien de but congolais Pavelh Nzila et ses coéquipiers qui ont terminé deuxièmes, derrière les cousins de la RDC.

Le Mali est le prochain écueil sur le parcours du Congo qui jouera son va-tout pour ajouter un chapitre à son histoire et peut-être celle de la compétition se disputant pour la première fois en Afrique centrale.

Bon à savoir:

LE président de la Fédération gabonaise de karaté-do et arts martiaux affinitaires (Fégakama) informe les présidents des ligues et associations de la tenue prochaine de l'assemblée générale élective du bureau fédéral, prévue le 20 mars 2021. À cet effet, un appel à la candidature est lancé sur l'ensemble du territoire national à compter du 27 janvier 2021. Les dossiers des postulants doivent être déposés au secrétariat général du bureau fédéral. La date limite du dépôt des dossiers est fixée au 27 février 2021. Le secrétariat général de la Fégakama, par le biais des différents secrétaires reste à votre entière disposition.